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（本报讯）20国集团
财政部长和央行行长的第
一次会议以及G-20代表的
第二次会议于今天2月15
日至周五（2 月 18 日）在
雅加达史纳央的雅加达会
议中心 (JCC) 举行。

2 0 国 集 团 金 融 轨
道 物 流 工 作 组 秘 书 R u d y 
Rahmaddi表示，出席会议
的代表多达389人。在雅加
达的金融领域会议上，与
会代表将讨论在不确定性
日益增加的情况下，20国
集团在维护全球金融稳定
方面的作用，以及共同努
力克服风险和支持脆弱的
国家。

“ 所 有 代 表 都 到 达
了，我们都已经处理健康
检测。到目前为止，他们
被认为适合健康参加一系
列活动，”Rudy昨天在印
尼举行的第二届副财长和
副央行行长（FCBD）会议 
和第一届 财长与央行行长
会议（FMCBG G-20）筹备
工作的媒体简报中说.

引用G-20金融线会议
委员会的数据，实际出席
的代表包括来自欧洲、美
国、意大利、日本、沙特
阿拉伯、南非、法国、阿
根廷、澳大利亚、土耳其
和英国的代表。这些国家
的一些代表也参加了虚拟
会议。

同时，参加虚拟会议
的国家有中国、印度、巴

西、墨西哥、韩国、俄罗
斯、加拿大和德国。

R u d y 解 释 说 ， 工 作
组委员会已经实施了一项
旅行泡沫计划，作为对在
雅加达的代表进行隔离的
一种形式。工作组还与卫
生部、国家警察局和 国家
应 对 灾 难 机 构 （ B N P B ） 
合作，以防止这个泡沫破
裂。

G - 2 0 财 长 和 央 行 行
长第一次会议在两天内举
行，即2022年2月17日至 18 
日。G-20金融部门代表级
第二次会议于2022 年 2月15
日至16日举行。两次会议
都在雅加达 JCC 举行。

绿色经济
负责宏观经济和国际

金融的财政部长专家代表 
Wempi Saputra 表示，印尼
的20国集团主席国可以通
过各种会议论坛来鼓励贸
易、工业和投资部门。

“ 可 以 说 ， 这 是 一
个超级大国论坛。世界上
没有一个论坛能控制全球
85%的GDP和80%的投资。
为什么20国集团会议成为
讨论全球宏观政策最突出
的协调会议。” Wempi
说。

G - 2 0 论 坛 也 对 印 尼
经济产生直接影响。短期
内，可以增加代表团访问
的外汇，振兴酒店业，增
加国内消费，优化中小微
企 业 的 作 用 ， 吸 纳 劳 动

力。
G-20 会议讨论的重点

之一，即数字化转型，尤
其是支付系统。印尼计划
引入可供20国集团成员使
用的数字时代支付系统。

“这与跨境支付、国
家之间的贸易交易、我们
希望如何引入数字货币、
中央银行的货币以及与使
用 它 的 国 家 交 流 经 验 有
关，”Wempi 继续说道。

此 外 ， 在 数 字 化 方
面，会议还将详细讨论可
持续支付或可持续金融。
重点是如何向绿色经济过
渡对所有发展中国家来说
更加公平和负担得起。“
气候变化问题已使发达国
家重视应对。发展中国家
需要转变为如何进入市场
进行投资，从而实现绿色
经济，”Wempi说。

                       （莉丽）

G-20财长与央行行长抵达雅加达讨论金融稳定
重点商讨数码化问题和向绿色经济发展

尽管海路VTL尚未启动，新加坡渡轮业者获许
可出船参与峇淡岛和民丹岛的旅游泡泡计划，其中
BatamFast将从本周五（2月18日）起推出每天一趟
往返农萨的船班，票价因成本高涨从原本的50元涨到
80元。

《新明日报》早前报道，印尼政府宣布在峇淡
岛和民丹岛设立从新加坡入境的“旅游泡泡”，让完
成疫苗接种的旅客能到那里免隔离旅游。根据印尼旅
游局网站，这项计划在1月24日生效。然而，由于新
加坡并未开放海路疫苗接种者旅游通道（VTL），加
上许多细节未明，本地三家渡轮业者都没有提供相关
的载送乘客服务。

《 新 明 日 报 》 记 者 持 续 关 注 其 进 展 ， 日 前
在BatamFast的面簿看到一则写着“就快来了”
（Almost here）的视频贴文，于是联系BatamFast
负责人蔡春龙询问。

他向记者证实，将从2月18日起推出每天一班往
返新加坡丹那美拉渡轮码头和峇淡岛农萨的服务。

一些人不介意回新须隔离
蔡春龙说，虽然新加坡政府尚未宣布海路VTL，

意味着旅客回来新加坡时还是得履行居家通知隔离七
天，但早前的电话询问中有好些都表示不介意。他日
前接获新加坡有关当局通知，可以开始提供载送旅客
服务，每周最多14班。经考虑后，公司决定先从每天
一班开始，再看是否要调整。

往返船票要价80元，比疫情前的50元高许多。
蔡春龙解释，所有渡轮员工都必须住在农萨的旅游泡
泡区，加上各种检测等，导致经营成本大涨，无奈得
大幅调整价格。

其他两家则暂时按兵不动。Sindo Ferry营业经
理刘泽耀说，公司仍在跟印尼申请停靠农萨，因此目
前不会推出趟次。

本地唯一提供往返民丹岛德拉尼码头服务的民
丹度假村渡轮（Bintan Resort Ferries）发言人则
说，公司将维持目前一周一班的做法，料等新加坡
宣布海路VTL，旅客回到新加坡可以免隔离后再来部
署。

新加坡往峇淡岛渡轮2月18日起航
往返船票要价80元


